

✘ Le Président de l'UEFA Michel Platini a annoncé lundi que des matches du championnat d'Europe de football 2012 pourraient être joués en Allemagne ou en Hongrie si l'Ukraine, pays coorganisateur avec la Pologne, n'achevait pas à temps ses travaux de construction de stades.

L'Ukraine qui doit accueillir la compétition dans quatre stades - à Kiev, Lviv, Kharkov et Donetsk - a pris beaucoup de retard dans ses travaux d'aménagement, notamment la construction du stade de Lviv et la rénovation de celui de Kiev. La Hongrie, candidate malheureuse avec la Croatie pour accueillir la compétition, pourrait donc se substituer à l'Ukraine et fournir deux stades, tandis que deux autres stades polonais, en plus des quatre prévus, seraient réquisitionnés.

L'Allemagne est aussi une option étudiée par l'UEFA qui doit rendre sa décision finale à la fin du mois de juin. Enfin, une autre alternative pour l'UEFA serait de maintenir les matches devant être joué en Ukraine dans la capitale Kiev et dans la ville de l'Est, à Donetsk seulement.

Le malheur des uns pourrait donc faire le bonheur des autres. Malgré un dossier jugé très solide, la candidature hungaro-croate avait été balayée, au printemps 2007, contre toute attente, par le duo Pologne-Ukraine. « Contre toute attente », car le football polonais était alors éclaboussé par un scandale de corruption de grande ampleur et surtout car l'Ukraine à peine remise de sa « Révolution orange » et était en pleine instabilité politique.

Platini avait annoncé il y a quelques semaines en Ukraine que si les travaux du stade de Kiev, censé accueillir la finale, n'étaient pas achevés pour la fin juin, la compétition ne se déroulerait pas dans ce pays.

Articles liés :

[Platini obtient des garanties](#)

[L'Ukraine à la traîne](#)

[Euro 2012 : La Hongrie hérite des Pays-Bas et retrouve la Suède](#)

[Le nouveau dossier croato-hongrois](#)